

Digne-les-Bains, le 19 janvier 2017

LANCEMENT DE LA PAGE FACEBOOK PRÉFET DES ALPES-DE-HAUTE-PROVENCE

Le Préfet des Alpes-de-Haute-Provence, Bernard GUERIN, a le plaisir de vous annoncer l'ouverture de la page Facebook officielle de la préfecture : **Préfet des Alpes de Haute Provence**

Vous y retrouverez, à intervalles réguliers, des informations et conseils pratiques, l'actualité du Préfet, des services de l'État et des politiques publiques ainsi que des informations sur les événements à venir. En cas d'événements majeurs, vous trouverez les points de situation du Préfet, les consignes de sécurité à suivre et les conseils pratiques.

Ce nouvel outil vient en complément des supports de communication du préfet déjà existants :

- le site internet des services de l'État : http://www.alpes-dehaute-provence.gouv.fr/
- le compte Twitter : @Prefet04